
 

 
 

 
12/1、「ふじのくに県議団（17 人）」と 

「富士の会（3 人）」が統合し、総勢 20 人

の新たな会派「ふじのくに県民クラブ」が誕

生しました。 

会長は「ふじのくに県議団」の林芳久仁

議員（静岡市清水区・写真右）、副会長

に「富士の会」の中澤通訓議員（静岡市

清水区・左）が就任しました。私は新会派

でも引き続き政調会長を務めます。 

県議会最大会派は 40 人ですので、ま

だ半分に過ぎません。少数ですが“政策集

団”としてさらに研さんを積んでいきます。 

ご指導ご鞭撻をよろしくお願いいたします。 

新会派誕生！ふじのくに県民クラブ 

ふじのくに県民クラブ 平成 27年度冬号 
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浜松市西区  田口 章

「田口 章 ふれあいトーク会」開催のご案内 

○日時 平成２８年１月３１日（日）

１１：３０－１３：３０ 

○会場 グランドホテル浜松４階

スズキゲストハウス 

浜松市中区東伊場 1-3-1 

053-452-2112 

○内容 第１部 田口 章 県政報告

第２部 ふれあいトーク 

○会費 ３，５００円（軽食事、お飲物付）

○お問い合わせ 田口 章 連絡事務所

０５３－４４７－３８２０ 

担当 松浦・長野・齋藤 

静岡県議会議員 田口 章 と県政について語り合いませんか？ 

地域の課題から県政のホットな話題、さらに地方創生や分権改革まで、ざっくばらんにお話ししましょう。 

みなさまお誘いあわせの上、お気軽にご参加ください。 



平成２７年を振り返って
◆２期目の県政、会派政調会長を務めました 

４月に行われた統一地方選挙では無投票で２期目の当選を果たさせていただきました（紙面でのお礼

は禁止されていますのでご了承願います）。会派では政策調査会長を務め、政策立案や政策実現に取

り組んでいます。

◆２度の一般質問に登壇 
（６月・１２月定例会） 

本会議の一般質問に 2 度登壇しました。取り上げた

テーマは右記のとおりです。行財政改革を中心に、地域

課題の解決に向けて取り組んでいます。詳しくは議会ホ

ームページの録画映像をご覧ください。 

なお常任委員会は「産業委員会」に所属し、産業・

雇用政策のチェックや提言を行うとともに、「地方分権

推進特別委員会」にも所属しています。

◆優秀マニフェスト賞受賞
会派が作った政策集が、第１０回マニフェスト大賞で

議会マニフェストの部の優秀賞に選ばれました。最優秀

は逃しましたが、客観的な高い評価をいただきました。右

に掲げた「命・豊・人・礎」の４つの理念に基づき、１４の重

点政策、６つの条例制定をめざして取り組みます。

◆広聴広報活動を強化 
○「ふじのくにカフェ－静岡の若者と語る会」を開催。

若者の政治参加を進めるため、会派の政策立案に、

大学生や若者に加わってもらいました。

○「遊佐ちえみの聞いちゃえ！しずおかの政治」に出演。

毎週土曜１７時から FmHaro の同番組に会派の議員が

出演し、県政情報を紹介しています（私は第５週担当）。

○「ふじのくに ふれあいトーク会」を開催。

市政や国政に比べて「わかりにくい・みえにくい」といわれる県政をわかりやすく紹介し、住民の皆様か

らご意見をいただく「トーク会」を６月に浜松市内 8 カ所で開催しました。継続して実施していきます。

◆主な県政ニュース 
○人口減少社会に向け「美しい“ふじのくに”まち・ひと・しごと創生長期人口ビジョン」と「総合戦略」を

策定。2020 年に合計特殊出生率 2.07（H26 年 1.50）、転出入均衡（同▲7240）をめざします。

○建設が進む「浜松市沿岸域防潮堤」。篠原海岸約 5 ㎞の築堤が進んでおり、舞阪海岸に着手します。

○豪雨災害が相次ぐ中、浸水対策は急務です。「堀留川改修計画案」の検討が今後進んでいきます。

６

月 

○静岡県の全体最適

広域連携の強化

ファシリティ・マネジメント

公営企業改革

公営住宅政策

住民協働社会と財源確保

○チャレンジする職員の育成

12

月 

○財政の健全な運営

地方財政制度の課題

規律を重視した財政運営

歳入確保

○県庁の生産性向上

○人口ビジョン、総合戦略の実現

○グローバル人材育成支援

○バイクの三ない運動

○堀留川の治水対策




